

ゅうやけプラザに海外からのお客様

武庫中学校出身で、海外でプロサッカー選手として活躍している高寺元気さんが武庫西生涯学習プラザ(ゅうやけプラザ)に来てくれました。高寺さんは毎年、帰国時に阪神間で障害のある・なしに関わらず子どもたちに無料でサッカーを教えています。武庫地区の子ども食堂「晴れるや」を応援したいと相談があり、地域課が同食堂の代表者を紹介し、イベントを開催しました。

10月14日、高寺さんは同食堂にやってきた子どもたちと一緒にサッカーを楽しみました。高寺さんのプレーを見た子どもたちは「めっちゃうまい！」と大興奮。高寺さんは「次の帰国時も子どもたちとサッカーをしたい」と笑顔で話しました。



阪神昆陽高校にカフェじい登場

10月7日、阪神昆陽高校(伊丹市)で「LGBT」をテーマにした公開授業が行われました。阪神昆陽特別支援学校に在籍しているトランスジェンダーの先生が、自身の経験を話しました。家族へのカミングアウトや手術を経て、「トランスジェンダーで良かつた」と話す先生の体験談が感動的でした。

授業後、先生と参加者との懇談会では、武庫西生涯学習プラザで活躍するカフェじいが「コーヒー生豆を焙煎^{ぱいせん}。今回は「ロナ禪のため香りだけでしたが、次回はコーヒーの味も楽しめるといいですね。